



## Une forte Mobilisation !

Les cheminots se sont fortement mobilisés au coté des autres salariés pour la défense du système de retraite par répartition.

Un enjeu de société qui vise à maintenir **notre** système de retraite par répartition contre la capitalisation, et le développement des services publics contre les privatisations.

Un enjeu pour la reconnaissance d'une nouvelle place pour le travail, pour l'emploi qualifié, pour les projets industriels et sociaux, pour les droits des travailleurs.

Une prise de conscience des cheminots qui se traduit par 13 adhésions sur le syndicat du Havre et 78 sur la région. La réussite de la lutte passe par la convergence des forces.



Les chiffres provisoires à 12 h00 faisaient ressortir un chiffre de **43.70%** de grévistes sur la Normandie pour **39,88%** au niveau national. Sur la Région, la répartition par collège s'établissait à **47.25%** pour l'exécution, **44,35%** pour le collège maitrise et **31,64%** collège cadre à la mi-journée



**Des manifestations qui ont de la gueule !**

**25 000** manifestants au Havre, **28 000** à Caen, **45 000** à Rouen et **7000** à Dieppe

**170** cheminots au Havre, **150** à Caen, **400** à Rouen, **50** à Dieppe

C'est une démonstration de force, qui prouve que les salariés du privé et du public sont capables de se mobiliser et ne cèdent pas à la campagne de communication qui martèle le nécessaire sacrifice par l'allongement de la durée de cotisation et l'abaissement des pensions.

Que le gouvernement ne s'y trompe pas, l'été qui s'annonce ne marquera qu'une trêve provisoire de la lutte. S'il ne tient pas compte de l'avertissement lancé par la rue ce 24 juin, et profite de la période estivale pour passer ses projets la rentrée sera des plus « bouillante »

Le Havre le 24 juin à 12h00